



#### **ACUERDO N° 571**

(Ingreso a la Orden Universidad Javeriana del doctor Guillermo Hoyos Vásquez +)

### **EL CONSEJO DIRECTIVO UNIVERSITARIO DE LA PONTIFICIA UNIVERSIDAD JAVERIANA**

#### **CONSIDERANDO:**

1°-Que por solicitud del Vicerrector Académico, P. Vicente Durán Casas, S.J., el Rector de la Universidad presentó al Consejo Directivo Universitario, en su sesión del 5 de diciembre de 2012, la petición aprobada por el Consejo Académico de considerar el ingreso a la Orden Universidad Javeriana del Doctor Guillermo Hoyos Vásquez, petición que fue acogida según consta en el acta número 800 de dicha autoridad colegiada de gobierno.

2°- Que el doctor Guillermo Hoyos Vásquez, realizó sus estudios de Licenciatura en Filosofía en la Universidad Javeriana, donde recibió su grado en 1961. Luego de adelantar sus estudios de Teología en la Facultad de Teología de Sankt Georgen de Frankfurt, obtuvo su Doctorado de Filosofía en la Universidad de Colonia. Regresó al país para vincularse como profesor de la Facultad de Filosofía de la Universidad Javeriana, se vinculó a la fundación del CINEP y, posteriormente, como profesor de la Universidad Nacional de Colombia donde obtuvo los más altos reconocimientos académicos.

3°- Que la educación superior Colombiana debe especial gratitud al doctor Hoyos Vásquez por su influjo renovador y su marcado liderazgo en la búsqueda de la calidad, la pertinencia y contribución social de la educación superior al ser miembro del Consejo del Programa Nacional de Ciencias Sociales y Humanas de Colciencias (1991-1995), coordinador de la Comisión Nacional de Doctorados y Maestrías de Colombia (1995-1998), miembro y coordinador del Consejo Nacional de Acreditación (2000-2005), miembro del Consejo Académico de la Academia Diplomática de San Carlos –del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia– (2000-2004), miembro del Consejo Nacional de Estudios Científicos de la Educación del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología y miembro del Consejo de Regentes de la Pontificia Universidad Javeriana (2003 – 2010). Sobresale también su participación activa en la Sociedad Colombiana de Filosofía.

4°- Que el doctor Guillermo Hoyos Vásquez se vinculó nuevamente a la Pontificia Universidad Javeriana a partir del año 2000 y hasta su fallecimiento, destacándose como profesor de la Facultad de Filosofía y director de los Institutos Pensar y de Bioética.

#### **ACUERDA:**

**ARTÍCULO PRIMERO** –Conceder la admisión al Doctor Guillermo Hoyos Vásquez (+) a la Comunidad de Honor Orden Universidad Javeriana, en el grado de Caballero, como perenne reconocimiento a sus destacados méritos académicos y sus sobresalientes servicios a la Universidad como profesor de la Facultad de Filosofía y director de los Institutos Pensar y de Bioética.

**ARTÍCULO SEGUNDO** – Hacer entrega póstuma, a su señora esposa Patricia Santamaría de Hoyos, del diploma y de la insignia que certifican la pertenencia a la Orden, en ceremonia solemne a la cual será invitada la comunidad universitaria.

Dado en Bogotá, D.C., 27 de febrero de 2013



**JOAQUÍN EMILIO SÁNCHEZ GARCÍA, S.J.**  
Presidente del Consejo Directivo



**JAIRO H. CIFUENTES MADRID**  
Secretario del Consejo Directivo